

Haut-Cabardès

Sur les pas de Raimon de Miraval

Une randonnée découverte particulièrement choisie pour cette première manifestation de la commémoration de la croisade contre les Albigeois en Cabardès.

Près de 80 personnes étaient au rendez-vous ce samedi, au pied de l'église ruinée de Saint-Pierre de Vals pour une randonnée vers La Tourette et Miraval, à l'initiative de l'association "Patrimoines, vallées des Cabardès".

Ce cheminement, sur les pas de Raimon de Miraval, co-seigneur de Miraval, a permis une évocation précise de la croisade en Cabardès, de la vie au quotidien, par Charles Peytavic, médiéviste au Centre d'études cathares.

Franç Bardou a su faire revivre toute la poésie des troubadours et donner la parole à Raimon de Miraval. Tout en haut

des ruines du château de Miraval, textes et chansons ont raisonné fortement dans cette vallée de l'Orbiel marquée par les épisodes de cette croisade.

Merci aux intervenants. Le succès de cette initiative, co-organisée avec le Centre d'études cathares et l'amicale laïque de Carcassonne, est manifeste. Ainsi, compte tenu des diverses demandes, une réédition sera peut-être possible.

► *Vous pouvez toujours vous informer en consultant : patrimoinesvalleesdescabardes.unblog.org où toutes les informations sont disponibles et en particulier le programme semestriel.*

Dans l'église ruinée de Saint-Pierre de Vals, a été évoquée la croisade en Cabardès.

